

JOVEN RESULTÓ GRAVE TRAS VIOLENTO CHOQUE EN COSTANERA SUR

El accidente se registró alrededor de las 5,45 horas del lunes, a la altura de calle Briceño.

Con heridas de extrema gravedad permanece internado en el Hospital Clínico de Magallanes un joven que, la madrugada de este lunes, protagonizó un violento accidente vehicular en Avenida Costanera 21 de Mayo.

El hecho registró a eso de las 5,45 horas a la altura de calle Briceño cuando, de acuerdo a fuentes policiales, un automóvil marca Mitsubishi modelo Colt color gris impactó contra un muro del sector mientras se dirigía a gran velocidad hacia el sur de Punta Arenas.

Hasta el lugar se desplazaron las unidades de emergencia, encontrando un impacto de alta energía y la presencia de tres jóvenes lesionados, dos varones y una mujer de 22 años. Todos fueron trasladados hasta el centro asistencial, quedando internado uno de los ocupantes del móvil, de 21 años.

Los peritajes quedaron a cargo de la Sección de Investigación de Accidentes del Tránsito (SIAT) de Carabineros, quienes no descartaban la participación de un segundo vehículo y de más personas involucradas en el accidente.



2138total visits, 0visits today